

# PERS

## Wakil Bupati Pangandaran Sambut Baik Cycling De Jabar 2022

Anton Atong Sugandhi - [TEGALLINGGAH02.PERS.CO.ID](mailto:TEGALLINGGAH02.PERS.CO.ID)

Aug 28, 2022 - 14:56



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan menghadiri Closing Ceremony Cycling De Jabar bertempat di Alun-Alun Paamprokan. Minggu (28/08/2022).

Cycling De Jabar 2022 yang digagas oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui Dinas Pariwisata Provinsi Jawa Barat merupakan akhir dari rangkaian peringatan Hari Jadi Provinsi Jawa Barat yang ke-77. Dengan mengusung tagline "Nyebarkeun Sumanget", kegiatan Cycling De Jabar dilepas oleh Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil dari Geopark Ciletuh Pelabuhan Ratu Sukabumi dan berakhir di Alun-Alun Paamprokan Kabupaten Pangandaran.

'Cycling de Jabar 2022' adalah ajang balap sepeda di Jawa Barat yang diikuti oleh 100 pesepeda melalui ajang Cycling de Jabar ini, wilayah Jawa Barat bagian selatan berpeluang mendunia karena kegiatan tersebut diikuti pebalap dari dalam dan luar negeri.

Adapun rangkaian kegiatan Wakil Bupati Pangandaran dan Wakil Gubernur Jawa Barat dalam agenda Cycling de Jabar ini yaitu Fun Bike VIP, peninjauan Booth UMKM Pangandaran, festival Pindang Gunung, serta kegiatan penutupan Cycling de Jabar.

Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan pada kesempatannya menyampaikan ucapan terimakasih atas dipilihnya Pangandaran sebagai bagian Cycling De Jabar 2022. "Terimakasih dan apresiasi yang luar biasa untuk Provinsi Jawa Barat yang telah memilih Pangandaran menjadi tempat finish salahsatu bagian dari acara Cycling De Jabar 2022. " ungkapnya.

Wabup pun menginformasikan bahwa kunjungan pariwisata ke Pangandaran mengalami peningkatan, "Selama 2 tahun kemarin, setelah pandemi COVID-19 Alhamdulillah kunjungan wisata terus meningkat diatas 4 juta orang yang berkunjung ke Pangandaran, Alhamdulillah pangandaran mengalami banyak kemajuan, terimakasih kepada Pemerintah Jawa Barat, "Ucapya.

Dengan pelaksanaan Cycling De Jabar 2022 ini, menurut Wabup, menjadi salahsatu ajang promosi pariwisata Kabupaten Pangandaran." Secara langsung maupun tidak langsung, ini merupakan bagian dari mempromosikan Kabupaten Pangandaran...ya, kami ingin Pangandaran menjadi daerah wisata yang betul-betul mendunia bukan hanya slogan, tetapi menjadi ikon pariwisata di Jawa Barat. Mudah-mudahan kedepan event seperti ini dapat terus dilaksanakan di Pangandaran" Katanya.

Dikesempatan yang sama Wakil Gubernur Jawa Barat H. Uu Ruzhanul Ulum dalam sambutannya menyampaikan terimakasih Kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran yang telah ikutserta mensukseskan Cycling De Jabar 2022.

" Ucapan terimakasih dari Pemprov Jawa Barat untuk Pemerintah Kabupaten Pangandaran yang sudah menerima kehadiran kami beserta rombongan yang terus mendukung kegiatan hari ini dalam rangka Hari Jadi Provinsi Jawa Barat yang ke-77, " ungkapnya.

Dari sambutannya ditegaskan bahwa kegiatan ini adalah bentuk rangkaian dari hari jadi Jawa Barat, "Tujuan adanya kegiatan ini supaya masyarakat Jawa Barat tahu tentang hari jadi Jawa Barat dan ujung-ujungnya rasa memiliki dan mencintai Jawa Barat kita semua, "tuturnya.

Wagub Jabar juga mengapresiasi atas perkembangan pembangunan Pangandaran. "Perkembangan Kabupaten Pangandaran di bawah kepemimpinan Bupati Pak Jeje dan Wakil Pak Ujang sudah sangat luar biasa, kepemimpinan beliau dari infrastruktur jalan dan sebagainya pun sudah luar biasa, "ucapnya.

Melalui Cycling De Jabar 2022 , Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum berharap bisa mempromosikan Jabar selatan yang kaya akan wisata."Harapan

kami kegiatan kali ini membawa efek domino, yang pertama kita berangkat dari tempat wisata Ciletuh di Kabupaten Sukabumi, yang terakhir tempat wisata juga di Kabupaten Pangandaran, yaitu mampu meningkatkan kunjungan wisata dan sebagai arena promosi wisata, Pak Gubernur ingin ekonomi Jawa Barat tidak hanya meningkat, tapi juga adil dan merata" ujarnya.

Turut hadir dalam Kegiatan tersebut Kapolres Pangandaran AKBP Hidayat, S.H., S.I.K., Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, para Kepala SKPD lingkup Pemerintah Provinsi Jawa Barat dan Pemerintah Kabupaten Pangandaran, Wakil Pemimpin Redaksi Harian Kompas Tri Agung Kristanto, Direktur Bisnis Harian Kompas Lukito Wibowo, CEO Regional III Bank BJB Erlina Risnaeni dan Pimpinan Cabang Bank BJB Pangandaran Aryanto.  
(Anton AS)